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Marcia Raphael:
 “Logramos urgencia para tramitar 

proyecto de sistemas medianos”

Adjudican casi $50 millones para dotar de nuevo 
equipamiento y mobiliario la biblioteca de Melinka

Valparaíso-. La diputada por Aysén, 
Marcia Raphael Mora sostuvo durante la tarde 
de este lunes una provechosa reunión con el 
ministro de Energía Diego Pardow, con el fin 
de solicitarle materializar el compromiso del 
gobierno de tramitar con suma urgencia el 
Proyecto de Ley de Sistemas Medianos, que 
se encuentra en tramitación en la Comisión de 
Zonas Extremas de la Cámara, que preside la 
legisladora.

Recordemos que esta iniciativa tiene como 
objetivo modernizar y ajustar la regulación 
de los sistemas medianos con la finalidad de 
mejorar el acceso a la energía y que esta sea 
más accesible. 

Hay demandas históricas que este proyecto 
considera, como lo es el acople tarifario, y otras 
que no considera, como la equidad tarifaria. 

Sobre el último punto, los diputados de 
la Región ya adelantaron que presentarán 
una indicación para que esta sea considerada 
dentro de la iniciativa.

Raphael señaló que “el proyecto de sistemas 
medianos, con estas dos medidas permitirá 
reducir los costos de las tarifas eléctricas 
además de diversificar la matriz energética. 
Recordemos que históricamente Aysén ha 
tenido las tarifas eléctricas más altas del país, 
por lo que resulta relevante avanzar en esta 
iniciativa” señaló Raphael.

Por otra parte, Raphael señaló que, “Valoro 
que el ministro haya cumplido sus palabras, 
otorgando suma urgencia a este proyecto que 
representa una demanda histórica de la región. 
Esperamos que se encuentre despachada de 
la Comisión de Zonas Extremas a fines de 
septiembre, y en octubre se esté discutiendo 
en el Senado”, apuntó.

Ley corta para aumentar la cobertura de 
subsidio eléctrico.

Raphael (RN) adelantó que el gobierno 
ingresará durante la jornada la ley corta que 
amplía el subsidio eléctrico, que sin duda es 
“insuficiente y tardía” para apoyar a las familias 

que se encuentran sufriendo los coletazos 
del aumento gigantesco en las cuentas de la 
energía eléctrica.

“El subsidio a las tarifas de la luz seguirá 
siendo insuficiente, ya que no permitirá 
afrontar en su totalidad el aumento de 
las tarifas eléctricas, lo que es lamentable. 
Estaremos pendientes durante su tramitación, 
para que los sistemas medianos como es 
el caso de Aysén puedan ser beneficiados” 
sentenció Raphael.
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Melinka-. La Municipalidad de Guaitecas 
se adjudicó un proyecto por casi 50 millones 
de pesos para adquirir nuevo mobiliario y 
equipamiento para la biblioteca municipal, 
que funciona en una antigua casa, frente a la 
costanera de Melinka.

A iniciativa se postuló al Programa de 
Mejoramiento Integral de Bibliotecas Públicas, 
del Servicio Nacional de Patrimonio Cultural y 
como explicó Samir Barrientos, encargado de 
la Unidad de Cultura de la Municipalidad de 
Guaitecas, permitirá mejorar el equipamiento 
y el mobiliario y con ello el confort de quienes 
acuden a la biblioteca de Melinka.

“Vamos a equipar la biblioteca con estantes 
especiales para guardar libros, mesas, butacas, 
para generar el confort que se necesita en la 
biblioteca. Vamos a comprar una estufa a leña 
para el primero espacio y mejorar el confort en 
este primer espacio, que ya se estaba dando en 
el segundo, de tal forma de poder unificar los 
espacios y convocamos a todos los habitantes 
de la comuna de Guaitecas a disfrutar de los 

libros, de los nuevos computadores que van 
a llegar y mucho más”, dijo el funcionario de 
municipio de Guaitecas, quien explicó que 
con este proyecto se avanzará en el objetivo 
de reactivar la biblioteca y convertirla en un 
espacio que convoque y congregue diversas 
actividades en el ámbito de la cultura y las 
artes.

Por su parte el alcalde de Guaitecas Marco 
Silva celebró este logro y destacó el que este 
proyecto para dotar de nuevo equipamiento 
y mobiliario para la biblioteca de Melinka 
fue único que a nivel regional se aprobó en 
este fondo nacional para el mejoramiento de 
biblioteca e indicó que hora queda el desafío 
de intervenir el edificio que la alberga.

“Cómo mejoramos también la infraestruc-
tura, pues tenemos una carencia allí. La casa en 
la que esta la biblioteca tiene historia y es parte 
de nuestro patrimonio, pues es una estructura 
de madera navita, con tejuelas; entonces uno 
podría pensar en hacer un edifico nuevo, pero 
tenemos que ver la historia que tiene este edi-

ficio, por lo que nos gustaría mantenerlo”, dijo 
el alcalde Silva, quien añadió que la adjudica-
ción de este y otros proyectos, han demostra-
do el acierto que significó crear la Unidad de 
Cultura en la Municipalidad de Guaitecas.
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